



LES RENCONTRES D'HIPPOCRATE...

LES GRANDES QUESTIONS DE BIOÉTHIQUE

AU XXI^e SIÈCLE DANS LE CADRE DE LA RÉVISION DES LOIS DE BIOÉTHIQUE

Conférence prononcée par

Roger Gil

Neuropsychiatre, professeur émérite de neurologie à l'université de Poitiers, directeur de l'Espace de réflexion éthique Poitou-Charentes

Discutant

Bernard Bioulac

Professeur émérite à l'université de Bordeaux, membre de l'Académie nationale de médecine

Modérateur

Christian Hervé

Professeur à l'université Paris-Descartes, président de la SFFEM et de l'Académie Éthique, médecine et politiques publiques

**Accès libre, dans la limite
des places disponibles,
sur inscription préalable obligatoire :**
www.leh.fr/rencontreshippocrate

MERCREDI

25 AVRIL 2018 À 18H30

Université de Bordeaux
Faculté de droit
et science politique
Amphithéâtre Ellul
35 place Pey-Berland
BORDEAUX
Tram A, B – Hôtel de ville

Créées en octobre 2010 dans le cadre de la politique d'ouverture à la Cité de la faculté de médecine de l'université Paris Descartes, les « Rencontres d'Hippocrate... » sont des conférences ouvertes au grand public. Pour la troisième année, les « Rencontres d'Hippocrate... » se produisent à Bordeaux, sous l'impulsion des doyens des facultés de médecine et droit de l'université de Bordeaux et du président du conseil départemental de l'Ordre des médecins. Lors de ces soirées, des personnalités du monde de la politique, de la santé, ou des sciences humaines et sociales, viennent échanger et débattre avec le public sur des thématiques d'actualité liées à la santé et l'éthique.